
第７回揖保川流域委員会 審議結果速報 

第７回揖保川流域委員会が開催されました 

 ◆日時：平成１５年７月１日（火）（９：３０～１２：００） 

 ◆場所：ホテルサンガーデン姫路 ３Ｆ 光琳の間 

委員会の主な内容 

１．「揖保川を語り、生かす集い」実施報告 

 ５月に、上流(山崎町)、中流(龍野市)、下流(姫路市網干区)の３ヵ所で開催された「揖保川を

語り、生かす集い」の実施報告が、委員長より行われました。 

 

２．提言(たたき台)について 

 委員会からの提言のたたき台について審議されました。 

(提言(たたき台)の資料は、第６回委員会の審議結果及び「揖保川を語り、生かす集い」において

住民から出された意見を踏まえ、委員長及び分科会まとめ役が中心となってとりまとめを行った

ものです。審議の詳しい内容は、現在作成中の議事録(概要)、議事録(詳録)にてお知らせします

ので、しばらくお待ち下さい。) 

 審議の結果、たたき台で示された構成を基本として、３分科会(｢治水・利水・自然環境分科会｣

｢流域社会分科会｣｢情報交流分科会｣)ごとに執筆を分担し、それぞれのまとめを集約して提言の案

を作成することとなりました。 

 次回の委員会は、提言の案について審議することとなりました。 

 

３．傍聴者からの発言 

 ３名の傍聴者から、委員会審議の進め方、中州での牛の飼育、下水道整備についての発言があ

りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


